

LE TRANSPERSONNEL ET L'APPROCHE MYSTIQUE ET SPIRITUELLE HOLISTIQUE EN PSYCHOLOGIE

Extrait de l'article LE TRANSPERSONNEL

Par Frédéric Hurteau

« L'approche transpersonnelle reconnaît les approches précédentes en y incluant la spiritualité comme partie intégrante de la constituante humaine. Le client demeure le spécialiste et il arrive au bon moment en synchronicité dans la vie du thérapeute. Il est un cadeau de l'univers qui lui permet de continuer son évolution. Il n'y a pas de hasard. Tout arrive au bon moment. »